



Communiqué de presse

10 septembre 2019

La FCPE à la Fête de l'Humanité du 13 au 15 septembre 2019

Laurence Guillermou
chargée de
communication

T : 01 43 57 16 16

108/110, avenue Ledru-Rollin
75544 Paris Cedex 11

L'éducation, le féminisme et l'écologie au cœur de la Fête de l'Huma. Du 13 au 15 septembre, la FCPE sera présente à la Fête de l'Huma pour la première fois de son histoire, au côté du Mouvement national lycéen (MNL). Durant ces trois jours, les militants de la FCPE seront disponibles pour parler école et justice sociale mais pas seulement. Une table-ronde « Féminisme et écologie » sera organisée le samedi 14 septembre de 14h à 15h30. En effet, quand les femmes parlent écologie, elles ne sont pas véritablement prises au sérieux. Elles rencontrent encore des difficultés à être reconnues dans l'histoire et la pensée écologiques ! Et toutes les techniques pour ne pas légitimer leur parole sont utilisées. Lors de cette table ronde, la Fédération appellera ses invitées Fatima Benomar, porte-parole des Effronté.es, Isabelle Saporta, journaliste qui porte des combats environnementaux, Brigitte Gothière, porte-parole de L214 ainsi qu'une représentante de Greenpeace France, à raconter leurs parcours de militantes, parler de leur engagement, et témoigner des discriminations dont elles sont victimes. Pour qu'une véritable prise de conscience ait lieu et que l'école joue pleinement son rôle d'éducation et de déconstruction des stéréotypes.